

Matutina para Menores, Sábado 22 de Mayo de 2021

Descripción



¿Hay fábulas en la Biblia?

“En cierta ocasión los árboles quisieron tener rey, y le pidieron al olivo que fuera su rey” (Jueces 9:8).

Marca la respuesta correcta

1. **Sí.**
2. **No.**
3. **No se sabe.**

¿Sabes qué es una fábula?

Seguro que conoces alguna. Las fábulas son relatos de animales o elementos de la naturaleza que hablan y se comportan como si fueran personas. Aunque los relatos no son verdad tienen una enseñanza.

La palabra “fábula” no se encuentra en la **Biblia**. Pero en el Antiguo Testamento hay dos historias en las

que los árboles hablan y se comportan como si fueran personas, es decir, como en una fábula. Puedes leerlas en Jueces 9:7 al 15 y en 2 Reyes 14:9.

Ambas historias tienen una enseñanza, muestran el orgullo de los seres humanos pues no se dan cuenta de que son insignificantes, sin importancia.

En el Nuevo Testamento, el apóstol Pablo también utiliza algo parecido al lenguaje de una fábula para dar una enseñanza a la **iglesia**. En 1 Corintios 12:12 al 31 compara a las partes del cuerpo humano con los miembros de una iglesia. Pablo escribe como si el pie, la oreja, el ojo, el oído... pudieran hablar, es decir, como ocurre en una fábula.

Aunque las historias de la Biblia son historias reales y de verdad, también podemos encontrar otras historias que no son reales (ya que los árboles no pueden hablar ni las partes del cuerpo tampoco); pero algunos personajes bíblicos las escribieron para mostrar una enseñanza, al igual que las **parábolas** que usaba **Jesús**.

Todo lo que hay en la Biblia tiene algo que enseñarnos, por eso se encuentra ahí.

¿Te atreves a escribir en tu Diario de Oración alguna historia en la que utilices animales o elementos de la naturaleza como personajes principales y que tenga una enseñanza? ¡Inténtalo!